

Ce que Dieu bâtit ni l'homme ni le diable ne pourra l'arrêter

Quand on veut exercer un ministère c'est essentiel de s'assurer que Dieu est avec nous dans ce projet.

Voici l'histoire du pharisien Gamaliel dans la Bible

Alors que les chefs religieux sont en train de discuter sur comment se débarrasser des apôtres du Christ, un homme Gamaliel se lève et prends la parole :

Actes 5 « 34 parmi eux, quelqu'un se lève. C'est un Pharisien appelé Gamaliel. Il est maître de la loi, et tout le peuple le respecte. Il demande de faire sortir les apôtres un moment 35 et il dit : « Israélites, faites attention à ce que vous allez leur faire. »

Gamaliel va alors faire référence à 2 initiatives, 2 projets.

Connaissez-vous le projet de Theudas dans la Bible ?

Actes 5 « 36 Il n'y a pas longtemps, on a vu un homme appelé Theudas. Il disait qu'il était quelqu'un d'important, et 400 hommes environ l'ont suivi. Mais on l'a tué, et tous ceux qui étaient avec lui sont partis de tous les côtés et ils ont tous disparu. »

Ce projet a connu un certain succès, il a eu une audience, des gens qui y ont cru et l'ont suivi... mais ça n'a pas duré ! L'homme qui en était l'initiateur est mort, ses disciples se sont dispersés et ce projet est tombé dans l'oubli !

Connaissez-vous le projet de Judas le Galiléen dans la Bible ?

Actes 5 « 37 Ensuite, on a vu Judas le Galiléen. Il a entraîné beaucoup de monde avec lui. C'était au moment où l'empereur avait donné l'ordre de compter les habitants du pays. Mais Judas est mort, lui aussi, et tous ceux qui étaient avec lui sont partis de tous les côtés. »

Ce projet a connu un vif succès, il a entraîné beaucoup de gens avec lui ! Apparemment c'était donc une belle réussite mais Judas est mort, ses adeptes sont éparpillés et ce projet s'est éteint !

Connaissez-vous le projet des apôtres dans la Bible ?

Une chose est sûre : ils sont entrain de percer et les chefs religieux veulent les stopper ! Qu'en penses-tu Gamaliel ?

Actes 5 « *38 Maintenant donc, je vous dis une chose : ne vous occupez plus de ces gens-là et laissez-les partir. Si leur projet et leur action viennent des hommes, cela disparaîtra. 39 Mais si leur projet et leur action viennent de Dieu, vous ne pourrez pas les faire disparaître.* »

Nous avons une grande leçon à apprendre de Gamaliel concernant le ministère chrétien.

Un ministère chrétien peut faire le buzz pour un temps et la personne qui en est à l'origine devenir une star. Mais si ce ministère vient de l'homme, glorifie l'homme, si Dieu n'en est pas l'auteur... ce ministère, aussi brillant soit-il, finira par s'éteindre ! Il tombera un jour dans l'oubli et son impact s'évanouira !

Mais si un ministère a Dieu pour auteur, s'il est la volonté de Dieu et non d'un homme : ni l'enfer, ni les hommes ne pourront le faire disparaître quand bien même ils arriveraient à tuer l'instrument humain qui a été utilisé pour le mettre en place !

"On ne peut pas combattre Dieu" ! Voilà l'avertissement de Gamaliel à ceux et celles qui voudraient éteindre et combattre le Christ.

Cette parole de sagesse s'est vérifiée tout le long de l'histoire de l'Eglise. Nombreux en effet sont ceux et celles qui ont essayé par tous les moyens de faire disparaître le christianisme mais ils n'y sont jamais parvenu !

A bon entendeur salut ! Si tu te lance dans un ministère « *auto-proclamé* » c'est-à-dire que c'est toi qui en est l'initiateur et non Dieu tu pourras connaître le succès car y'aura toujours des gens prêts à te suivre, mais il n'en restera rien au paradis !

Dans le ministère la 1ère chose dont il faut s'assurer c'est que ce que l'on fait est bien la volonté de Dieu et que ça lui rends gloire !

Si tel est le cas, si Dieu est avec toi des gens seront peut-être jaloux de toi, ils te combattront mais ton projet ils ne pourront pas le faire disparaître.

A noter...

Ce message existe aussi en version audio dans la catégorie ministère

Si vous êtes intéressé par notre école de ministère rendez vous sur ce site à la [page formation](#)